



NPO 金沢杜の里 NEWS

2021.4 No.37



事業の推進を目指して



特定非営利活動法人
NPO金沢杜の里
理事長 中村治吉

今年度、NPO金沢杜の里の理事長に就任しました
中村治吉です。よろしくお願ひします。

会員及び地域の皆さんには、日頃は「NPO金沢杜の里」の事業活動に、多大なご理解とご協力を賜りありがとうございます。

NPO金沢杜の里は、NPO法人が民間非営利の組織として、平成十九年に設立し、お陰様で今年十五年目を迎えることが出来ました。この間、山側環状道路の全線開通など、大学門前街として、住みよい良好な住宅環境とこれに伴う商業施設の地区として大きく発展してきました。

今年も、「花いっぱい運動」事業として、会員の皆さまや地域の方々、杜の里児童館の子供たちといっしょに季節の花苗を沿道に配置し、道行く人々の癒しと、美しい街づくり活動を続けていきたいと思っています。

昨年度は、新型コロナウイルスの感染拡大で各イベントの開催が中止になるなど、街の活性化が滞りました。早期に終了し支援事業が開催できることを願っています。当法人の設立目的である、「東部地域における「まちづくり活動」に積極的に参画し、この地域の人々が、健やかに暮らせる緑豊かな環境づくりと、個性溢れる新しい拠点都市の形成を目指す。」ことを、今一度還りみながら、今まで創ってきた街づくり、自然に恵まれた環境と景観を保全し、後世に繋いでいく事業活動を推進してまいりますので、皆さまのご支援ご協力を賜りたく、お願い致し

